



ESCUELA
DE GOBIERNO
EN SALUD
**FLOREAL
FERRARA**

Boletín Red en Movimiento

Quiénes hacemos el Boletín Red en Movimiento

COORDINACIÓN EDITORIAL
Martín Castilla

COMITÉ EDITORIAL
EQUIPO DE NORMATIZACIÓN
Lilián Alvarado
Laura Cuevas
Celia Lis
Ariadna Pou

Honrar la lucha

Esta edición especial está dedicada a despedir al compañero **Federico Kaski**, militante histórico en la lucha por el derecho a la salud. Cofundador de la Fundación Soberanía Sanitaria, actualmente se desempeñaba como Secretario General Técnico Médico del PAMI.

Desde la bandera de la Medicina Social, como psiquiatra y sanitarista, Federico asumió activamente la lucha por todas las causas que abonaban a la batalla principal: el logro de la salud como derecho y la necesidad de refundar el sistema de salud argentino al servicio del pueblo. Como militante político y social bregó por la plena implementación de la ley de salud mental, por el medicamento como bien social y por todo aquello que pusiera de relieve la presencia de un Estado garante de derechos.

Su compañero de militancia y amigo, Nicolás Kreplak, actual viceministro de Salud de la provincia de Buenos Aires lo describe así: "Como médico psiquiatra nunca abandonó el hospital público, como docente, las universidades públicas y como militante, los territorios."¹

Compartimos con ustedes las palabras de despedida del Director de la Escuela de Gobierno en Salud, Mario Rovere y del colectivo de trabajadorxs de la Escuela, destacando su lucha y acompañando en el dolor a su compañera, Leticia Ceriani, actual Subsecretaria de Gestión de la Información, Educación Permanente y Fiscalización:

La comunidad educativa de la Escuela de Gobierno en Salud Floreal Ferrara quiere hacerle llegar en estos difíciles momentos sus más sentidas condolencias frente a esta irreparable pérdida.

Para quienes le hemos conocido Federico Kaski, Fede, ha sido, es y será un estímulo permanente para enfrentar las adversidades aun en las circunstancias más difíciles.

Esta Escuela puesta bajo la advocación de la figura del profesor Floreal Ferrara recupera de su legado esa hermosa frase "se lucha por el derecho a la salud, pero la lucha misma es salud" será muy difícil encontrar otro compañero que represente mejor esa frase que Federico.

Reciba querida Leticia, de los compañeros y compañeras de esta Escuela nuestro acompañamiento y solidaridad y la seguridad que persistiremos en esa senda que nuestro querido Federico marcó con sus palabras, con su humor, con su afabilidad, pero sobre todo con su compromiso y su incansable acción.



¹ Federico Kaski, el militante eterno por Nicolás Kreplak. Disponible en <https://www.pagina12.com.ar/260204-federico-kaski-el-militante-eterno>